## Zu Besuch beim Bürgermeister



Am 13. Dezember 2019 war die 3. und 4. Klasse im Rahmen des Sachunterrichts und dem Thema "Unsere Gemeinde" zu Besuch beim Bürgermeister von St. Stefan-Afiesl, Herrn Alfred Mayr.

Nach einer herzlichen Begrüßung berichtete der Bürgermeister über die statistischen Daten, die Angebote der Gemeinde, aber auch über die vielfältigen Aufgaben der Gemeinde und über aktuelle Projekte. So stellte der Bürgermeister den Kindern die Planung des neuen Begegnungszentrums mit Cafe, Gasthaus, Veranstaltungszentrum und Nahversorger vor und lud sie ein, sich an der Namensgebung zu beteiligen.

Ebenso brachte er ihnen die Anfang des Jahres stattgefundene Fusion der ehemaligen Gemeinden St. Stefan und Afiesl mittels einer Landkarte näher.

Dann eröffnete der Bürgermeister die Fragerunde.

"Wie wird man Bürgermeister? Wie lange übt er das Amt bereits aus? Welche Aufgaben hat ein Bürgermeister zu erledigen? Wie viel Geld hat die Gemeinde?" Diese Fragen sprudelten nur so aus den SchülerInnen heraus. Ebenso brannten ihnen Fragen zur bevorstehenden Schulrenovierung auf der Zunge. "Wann wird die Schule renoviert? Wie wird der neue Schulgarten aussehen? Werden die Kinder neue Attraktionen bekommen?"

All diese Fragen stellten die Kinder aus der 3. und 4. Klasse ihrem Bürgermeister, der ihnen sehr anschaulich und detailliert auf jede einzelne Frage antwortete.

Den Besuch schloss Herr Mayr mit dem Läuten einer alten, für die Kinder sehr beeindruckenden Glocke, die früher für Ausschuss- und Gemeinderatssitzungen verwendet wurde, wie er erklärte.

Vielen Dank für die Einladung!